

## Celebrada con Éxito la excursión infantil en tren

miércoles, 07 de diciembre de 2011

El Pasado domingo 4 se realizó el viaje programada a Llanes organizado por el Ayuntamiento de Val de San Vicente y que contó con la participación de más de 30 madres, padres y niños. Además de la Concejala de Cultura y Educación del Ayuntamiento, Cristina Peñal.

Cerca de las 11h de la mañana se salió de Unquera en tren como nueva experiencia para la mayoría de los niños participantes, con el fin de visitar el CENTRO REGIONAL DE ARTESANÍA Y ARTES PLÁSTICAS DE ASTURIAS como primera parada.

El Centro está ubicado en Poo de Llanes y se basa en tres pilares fundamentales: los Talleres, el Área de Exposición y Venta y la Formación. Muy amablemente, varios artesanos abrieron sus puertas para que pudieran ver el trabajo que realizan.

Después de comer, el grupo hizo una pequeña ruta acorde con la edad de los niños pequeños de Poo a Llanes para visitar el Paseo San Pedro, la Muralla de Llanes y la Plaza de Santa Ana.